



**DER ENKELTRICK**  
**SO FALLEN WIR NICHT DRAUF REIN -**  
**VORTRAG**

am 22. Mai 2025  
in Roggenburg

**Kontakt**

IG Metall Neu – Ulm - Günzburg  
Max-Eyth-Straße 11  
89340 Leipheim

Telefon: 08221 / 36983-0  
Telefax: 08221 / 36983-29  
neu-ulm@igmetall.de

Telefonbetrug ist ein seit vielen Jahren weit verbreitetes Kriminalitätsphänomen. Bekannt sind vor allem der Enkeltrick, der Schockanruf, der Falsche Polizist oder Amtsträger.

Die Polizei warnte in den letzten Jahren auf vielfältige Weise vor den Gefahren des Callcenterbetruges und klärte potentielle Opfer über die Vorgehensweise der Betrüger auf. Trotzdem die Vielzahl der Menschen inzwischen über die Masche der Betrüger informiert ist, gelingt es den Betrügern weiterhin, Menschen mit einschüchternden Schockanrufen um große Geldbeträge und manchmal auch um ihr gesamtes Ersparnis zu bringen. Dabei können die Opfer von Telefonbetrug Menschen aller Altersgruppen sein, vorwiegend richtet er sich aber gezielt gegen ältere Menschen. Wir haben in Zusammenarbeit mit der Polizei einen Fachreferenten mit langjähriger Erfahrung zum Thema Enkeltrick & Co organisieren können und freuen uns auf einen informativen Nachmittag.

## Referenten

Robert Kohl, Seniorenberater

## Organisatorisches

Wo? Kloster Roggenburg  
Klosterstraße 3 | 89297 Roggenburg

Beginn? Donnerstag, 22. Mai 2025  
um 14:00 Uhr mit Gebäck/Kuchen und Kaffee

Ende? Donnerstag, 22. Mai 2025  
um 16:00 Uhr

## Informationen und Anmeldung

neu-ulm@igmetall.de      Tel. 08221 36983 0      Fax.      08221 36983 29

## Freistellungsmöglichkeiten

Die Veranstaltung findet in der Freizeit statt. Fahrtkosten und Verpflegung übernimmt die IG Metall Neu-Ulm - Günzburg nach den Bildungs- und Reisekostenrichtlinien der IG Metall.

## Anmeldung

Der Enkeltrick

Name, Vorname

Straße, Hausnummer (privat)

PLZ, Ort (privat)

Geboren am

Telefon (tagsüber)

Email

Gewerkschaftsmitglied

Ja

Mitgliedsnummer

IG Metall Geschäftsstelle

Firma

Datum, Unterschrift

*Wir bitten dringend darum, mit einer Abmeldung verantwortlich umzugehen und jeweils genau zu prüfen, ob sie wirklich begründet bzw. zwingend ist. Kurzfristige Absagen erschweren uns die Arbeit, enthalten anderen die Teilnahme vor oder verursachen Seminarabsagen mit Ausfallkosten.*